

Betreff:

Neuansiedlung der Schwarzpappeln in der Schunteraue

Organisationseinheit:	Datum:
Dezernat VII 67 Fachbereich Stadtgrün und Sport	12.02.2018

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Status
Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 332 Schunteraue (zur Kenntnis)	19.04.2018	Ö

Sachverhalt:

Zu dem Antrag der BIBS-Fraktion vom 23.01.2017 (DS 17-03757) nimmt die Verwaltung wie folgt Stellung:

Grundsätzlich nimmt der Fachbereich Stadtgrün und Sport die Anregung aus dem Stadtbezirksrat als Maßnahme zur Erhöhung der Artenvielfalt gerne auf.

Aufgrund der Ansprüche an Boden und Wasserversorgung sowie der spezifischen Eigenschaften von Pappeln generell (bspw. Windbruchanfälligkeit) eignet sich die Echte Schwarzpappel als Straßenbaum nicht.

Im Bereich der Schunteraue, wo partiell geeignete Standortbedingungen herrschen, wird sich der Fachbereich Stadtgrün und Sport bemühen, bei Gelegenheit Standorte auf städtischen Flächen zu identifizieren, auf denen Echte Schwarzpappeln angesiedelt werden können und darüber dem Stadtbezirksrat vor einer Pflanzung zu berichten, vermutlich spätestens im Herbst 2018.

Loose

Anlage/n:
keine